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INDICAÇÃO N° 2930/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando que
seja realizada a repavimentação asfáltica da Rua Agostinho Fernandes Vieira, localizada no
bairro Fazenda.

 
JUSTIFICATIVA:

 
A repavimentação asfáltica da Rua Agostinho Fernandes Vieira, localizada no bairro Fazenda, representa uma ação
fundamental  para  a  melhoria  da  infraestrutura  urbana  e  para  a  elevação  da  qualidade  de  vida  dos  moradores  e
usuários dessa importante via de circulação.

O asfalto atualmente encontra-se em estado avançado de desgaste, apresentando buracos, rachaduras e desníveis
que  causam  transtornos  diários  a  motoristas,  ciclistas  e  pedestres.  Essa  situação  compromete  diretamente  a
segurança viária, a fluidez do trânsito e a mobilidade urbana, além de aumentar os custos de manutenção de veículos
e dificultar o acesso de serviços públicos.

Embora ações paliativas como a operação Tapa-Buraco tenham contribuído de forma emergencial, é evidente que
uma solução definitiva exige uma intervenção mais ampla. A repavimentação da Rua Agostinho Fernandes Vieira é a
medida mais eficaz para garantir durabilidade à malha viária, estabilidade no tráfego e melhor escoamento das águas
pluviais, reduzindo o risco de infiltrações e danos estruturais ao solo.

Com um novo  pavimento  asfáltico,  a  via  passará  a  contar  com uma superfície  mais  regular,  segura  e  resistente,
facilitando o deslocamento diário e contribuindo para a valorização da região.

Portanto,  torna-se  indispensável  a  realização  de  um  estudo  técnico  que  avalie  a  viabilidade  da  repavimentação
asfáltica  da Rua Agostinho Fernandes Vieira,  levando em consideração critérios  como custo-benefício,  qualidade e
durabilidade  dos  materiais,  impacto  ambiental  e  as  necessidades  da  comunidade  local.  Esse  investimento  em
infraestrutura urbana será um passo estratégico para fortalecer a mobilidade, a segurança e o desenvolvimento da
região.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 02 DE JUNHO DE 2025 

PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI)
VEREADOR - PL




